

2. 委員長まとめ

本年 2 月の改選後の議会報告を新人議員が多いということから、今年度は、1 か所会場にて開催いたしました。

意見交換会のテーマを「学校における諸問題や市民による政策提案について」としたことから、瑞浪市 P T A 連合会会長、瑞浪市連合自治会会長、瑞浪市子供会連合会会長と連絡を取り、参加の要請をお願いした。

また、議員各位においても集客を図った結果、来場者 6 1 名となった。

議会報告会においては、開会前のスライドを興味津々で見入っておられた感じがした。

報告内容においては、議題に対して議会はどのように対応したかが問われるが、今一であったような意見があった。

意見交換会は、講堂内で 3 グループに分かれて行ったが、参加者が多かったため、グループの人数が多すぎ発言者が片寄ってしまった感があった。

また、テーマに対する意見では、もう少し具体的に絞ったテーマにする必要があるとの意見があった。

瑞浪市 P T A 連合会会長、瑞浪市子供会連合会会長からは、学区で開催していただくと意見が出るのではとのご指摘がありました。

市民による政策提案については、流れを報告会で説明されたことから前向きな意見があった。

市民に浸透していくことを期待したい。

議員と市民との意見交換ができたことを評価された反面、議員の即対応力が表にでることから議員力の研鑽が望まれる。